

Menaces de mort envers le directeur régional de France 3 Centre Val de Loire

Publication : jeudi 6 mai 2021 09:00

Après m'être entretenu avec Jean-Jacques Basier, directeur régional de France 3 Centre Val de Loire, je tiens à lui exprimer publiquement mon soutien à la suite des menaces de mort et des expressions et messages injurieux et diffamatoires dont il a été l'objet, et dont il m'a fait part.

Rien ne justifie de tels actes à l'égard d'un journaliste dans un pays où la liberté de la presse est une valeur fondamentale.

J'ajoute que de nombreux élus et responsables orléanais - dont je suis - ont œuvré pour que nos fêtes de Jeanne d'Arc soient un moment de rassemblement et de fraternité autour de valeurs fortes. Elles sont le bien précieux de tous les orléanais. Je désapprouve tout ce qui peut les dévoyer.

JPS